

Pressemitteilung



Kurz auf Kreuzfahrt – Das Valentinstag-Special von AIDA

Am 14. Februar ist Valentinstag – der Tag der Liebenden und Anlass für romantische Geschenke. Besonders beliebt sind gemeinsame Auszeiten vom Alltag. Das Kreuzfahrtunternehmen AIDA Cruises hat für den romantischen Kurzurlaub besondere Pakete aufgelegt.

Wer noch bis zum 19. Februar 2013 eine Kurzreise bucht, dem spendiert AIDA einen Ausflug durch eine faszinierende Metropole wie Kopenhagen, Amsterdam oder Barcelona. Das Angebot rund um den Valentinstag gilt für die dreitägige Kurzreise mit AIDAcara ab Kiel nach Göteborg und Kopenhagen im April und Mai 2013 (ab 349 Euro pro Person). Vier romantische Tage an Bord erleben Verliebte auf der Kurzreise mit AIDAbella ab Warnemünde nach Oslo und Kopenhagen im April und Mai 2013 (buchbar ab 399 Euro pro Person), auf der Kurzreise mit AIDAstella ab Hamburg nach London und Amsterdam im April (ab 449 Euro pro Person) oder auf der Kurzreise mit AIDAvita ab Palma de Mallorca nach Cannes und Barcelona im April 2013 (ab 299 Euro pro Person). Das Kontingent ist limitiert.

AIDA verbindet entspannte Kreuzfahrt, Wellnessurlaub, Städtereise und Naturerlebnis mit dem Komfort und Service eines schwimmenden Hotels. Auf einer Kurzreise kann man AIDA besonders intensiv erleben. Diese kleine Auszeit vom Alltag ist perfekt zum Faulenzen, Shoppen, Schlemmen und Verwöhnen lassen.

Buchbar sind diese Angebote ab sofort im Reisebüro, im AIDA Kundencenter unter +49 (0) 381 / 20 27 07 07 sowie auf www.aida.de.

Rostock, 7. Februar 2013

Herausgeber:
AIDA Cruises
Am Strande 3d | 18055 Rostock
Tel.: +49 (0) 381 / 444-0
Fax: + 49 (0) 381 / 444-88 88
www.aida.de

Communication:
Hansjörg Kunze
Vice President PR & Communication
Tel.: +49 (0) 381 / 444-80 20
Fax: + 49 (0) 381 / 444-80 25
presse@aida.de